
平成２２年度寄せられたご意見・ご要望 

        横浜りとるぱんぷきんず 

 
 

今年度の「なんでもＢＯＸ」に寄せられた意見はありませんでした。 

直接お便りなどで、質問された方に関しては直接お話しをさせて頂いています。 

その他、各行事のアンケートなどで意見が出たものについて園だよりで回答しています。 

 

 

＜ご意見 ・ 夏祭りアンケートより＞ 

運動会をなぜ、わざわざ不便な場所を選んでの開催なのでしょうか？そこまでして体育館にこだわらずとも

良いのでは？と思います。行くまでの事を考え、お腹を空かせた頃終了し、一時間以上かけてまた帰路に着く

事を考えると…出席を考えてしまいます 

 

＜返答 ・ 平成２２年９月の園便りにて＞ 

 

 

アンケートについて 

 

 

 

＜ご意見 ・ 生活発表会アンケートより＞ 

① 年少のプロジェクター、写真のバリエーションが少なくないですか？同じ写真を何度も引いたり 

寄ったりして（写っている子の偏りがかなり感じられた）写真の枚数が少ない!!昨年の方がよかった!! 

② 今回の会場は良かった。来年も是非この会場でやってほしい。 

③ 一時預かりの方も参加できるようになったのでしょうか?その際のルールは決まってますか？ 

 

＜返答 ・ 平成２３年３月の園便りにて＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 個別できた意見 】 

  ◎延長保育の料金が、１０日以内と１ヶ月利用の料金しかありません。２日使っても１０日使っても料金が同じ

なのは、いかがなものでしょうか？５日以内も設けて下さい。 

 

  （園としての回答） 

    利用の枠を何段階にも分けてしまうと、園としては管理もできなくなります。 

   事務が煩雑になることで、他のことが業務が手薄になる可能性があります。ご理解お願い致します。 

 

 

 

 

園としましては、保育園は０歳児～就学前の子をお預かりする場で、すべての子が、楽しんで参加できるよ

うに考えて体育館での運動会にしています。運動場で行うことは、天候により日頃の様子を十分に発揮出

来ないこと。 さらに、熱中症対策を考え、体育館での開催になりました。 

また、近隣の体育館は狭く人数制限をしたため、今回は会場の広い下田小学校の開催となりました。 

 

① １つのプロジェクターの写真を８０枚前後使って作成しています、子ども達の写真の枚数は 

数えて出していますが、ソフトによって『見せ方』が違うので、偏りがあると感じたのかもしれませ

ん。職員が試行錯誤して作った物です。今回の経験を活かし次回によりよいものを作っていき

たいと思います。 

② 港北公会堂は、半年前の抽選で決まります。他の団体さんの希望者が多いので、今年もと

れるかどうか分かりませんが、応募します。 

③ 今年度より、一時預かり週３回の方のみ参加というガイドラインを設けています。 



◎書面に関するルール 

 保護者から保護者への書面を、園を通して可能ですか？という意見を頂きました。 

 原則としては、出来ません。ただ事情によっては内容を確認後配布するかを判断します。 

 と伝えました。園でのルール・物のやりとりについて平成２２年８月の園だよりで載せていましたが、周知徹

底が図られていなかったようです。 

  ⇓ ≪８月の園だよりの内容≫ 
これから、夏の帰省などで、出掛けることが多くなる時期です。「お友達にお土産あげたい！」と

いう話が子ども達からでていることがあります。中には、玄関の靴箱に置いてあることもあるよう

です。ただ、靴箱では確実に相手に渡せない可能性があります。 

 園としましては「園には必要ないものは持ってこない」のが基本です。靴箱に置いておくことはご

遠慮いただき、お土産のやりとり等は、保護者の責任のもと、個人的に行っていただきますようお

願いします。     

また、父母の会では住所録を作成されているようですが、住所録は個人情報が書かれた大切なもの

です。行事などを利用し直接保護者の方から渡して頂けるようお願い致します。 

 

 

 


